

養護老人ホーム幸生園

8月の出来事



8月1日 創作レクリエーションで七夕飾りを作り、笹に願い事を書いて飾りつけをしました。



8月3日 喫茶、今月は三色ババロア。夏はアイスコーヒーですね。



8月5日 運動レクリエーションで風船バレーをしました。長いラリーで盛り上がりました。



8月8日 スーパーへ買い物に。希望者の方と町内のスーパーに買い物に出かけました。お盆間近で仏壇の供え物を買わせていました。



8月12日 中庭で納涼会を行いました。炭火でホッケや手羽先、鳥つくね、玉ねぎなどを焼き、冷麦とトウモロコシ、デザートは西瓜で屋外での食事は、また、一段と美味しく感じられます。



夏祭りの季節到来
8月15日に泉神社子供神輿がやってきました。とても賑やかに館内を練り歩いてもらいました。

8月17日 虹田神社例大祭の神輿渡御がふる里の丘総合福祉館にきました。
入居者の皆様は、無病息災をお願いしました。



8月15日 運動レクリエーションで近くのお寺まで散歩に出かけました。一面の紫陽花が見事でした。



8月24日 洞爺湖畔でロングラン花火大会を鑑賞しました。唯一の夜の外出での花火鑑賞。来年も楽しみにしています。



8月25日 とうや湖幼稚園園児と芋掘り体験をしました。5月下旬に種芋を園児に植えてもらい、収穫のこの日を迎えるました。採れたジャガイモは、職員がポテトフライにして園児の皆様に食べてもらいました。その後に歌を披露していただき、楽しい交流会となりました。



8月19日 入江保育所園児と芋掘り体験をしました。5月下旬に種芋を園児に植えてもらい、収穫のこの日を迎えるました。採れたジャガイモは、職員がポテトフライにして園児の皆様に食べてもらいました。その後に歌を披露していただき、楽しい交流会となりました。



8月26日 お誕生会を行いました。
今月のお誕生者は3名で、お一人は入院中のため出席できませんでしたが、出席のお二人には、皆さんからのハッピーバースデーソングと花束が贈られました。これからもお元気で。



8月22日 調理レクリエーションで、冷やし白玉ぜんざいを作り、3時のおやつでいただきました。粉を練り、白玉を作って、最後に涼しげな器に入れて餡子を乗せれば出来上がり。普段調理をする機会は少ないので、皆さん楽しんで作っていました。